

**Staatskanzlei**

Kommunikation

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
kanzlei@sk.so.ch  
so.ch

**Medienmitteilung****Kanton Solothurn vergibt Auftrag für Massentests**

**Solothurn, 27. April 2021 – Der Kanton Solothurn will repetitive Tests in Unternehmen und weiteren Institutionen durchführen. Das ist logistisch anspruchsvoll. Deshalb hat der Regierungsrat für die Durchführung zwei Unternehmen beauftragt. Institutionen aus den entsprechenden Bereichen sowie Unternehmen können sich per sofort anmelden.**

Am 6. April 2021 hat der Regierungsrat die Umsetzung der erweiterten Teststrategie des Bundes zur Eindämmung der COVID-19-Pandemie beschlossen. Diese sieht unter anderem vermehrt gezielte, repetitive Testungen («Massentests») in Unternehmen, Alters- und Pflegeheimen, sozialmedizinischen Institutionen, Kindertagesstätten sowie in Schulen vor.

Der Kanton Solothurn plant, während 24 Wochen wöchentlich bis zu 26'000 Tests durchzuführen – rund 20'000 davon in Betrieben (inkl. Verwaltung) und Gesundheitseinrichtungen. Da die konkrete Durchführung logistisch anspruchsvoll ist und eine erprobte IT-Infrastruktur erfordert, hat der Regierungsrat für die Umsetzung und operative Durchführung zwei externe Unternehmen beauftragt.

Dabei wird die HealthVision GmbH für die Durchführung der Tests in den Betrieben, Alters- und Pflegeheimen, sozialmedizinischen Institutionen und Kindertagesstätten zuständig sein. Die Adcom Switzerland AG übernimmt die

repetitive Testung in Schulen, Asylzentren und weiteren Institutionen. Die gezielten, repetitiven Tests kosten insgesamt 15 Millionen Franken. Davon übernimmt der Bund 11,1 Millionen, der Kanton Solothurn stellt 3,9 Millionen Franken zur Verfügung.

### **Anmeldung per sofort möglich**

Die Unternehmen und Institutionen wurden über die Möglichkeit zur Teilnahme an den gezielten, repetitiven Tests informiert und können sich per sofort für eine zukünftige Teilnahme anmelden. Die ersten Tests starten ab sofort, der grossflächige Start ist für Anfang Mai 2021 geplant. Das Startdatum kann sich je nach Bereich der Institutionen variieren.